

# Ghargatuloth y sus manipulaciones

Autor AGRAMAR  
domingo, 23 de agosto de 2009

Ghargatuloth es uno de los Demonios más poderosos del Cambiador de Caminos, Tzeentch. Se le conoce con el sobrenombre del Príncipe de las Mil Caras. Estuvo presente en el conclave demoniaco de Thalassocres donde Tzeentch habló a sus demonios mayores. Ghargatuloth es un demonio creado a partir de la información. Él es capaz de manifestarse a través de los medios de comunicación y manipular la opinión pública. Se sabe que sus adoradores corrompen máquinas de datos para su causa. Él ha sido desterrado dos veces por los Caballeros Grises, pero sigue afectando con sus proyectos a la humanidad desde la disformidad. Su nombre verdadero está registrado en el Codicium Aeternum. Ghargatuloth, se dice, es quien ha creado la marca de San Evisser y usó el cuerpo de Kelkannis Evisser para provocar su nueva manifestación.

Pero ¿quién era Kelkannis Evisser?

Kelkannis Evisser era un Santo incanonizado Imperial. La eclesiarquia nunca confirmó su ascensión, porque él estaba corrompido, pero no podía denunciarlo sin provocar una guerra civil. La vida entera de Evisser de hecho había sido orquestada y manipulada por el Príncipe de Demonio Ghargatuloth.

## VIDA Y OBRA

Evisser nació en Sophano Secundus, y pasó su juventud como un adepto del Administratum en Solshen XIX. Una vez allí, al cabo de unos años, una partida de guerra Orka asaltó el planeta y lo dejó en ruinas. Evisser sobrevivió, pero esto le cambió y rechazó ser reintroducido en los trabajos del Administratum. Él creyó que los Orkoz era de hecho un instrumento de la voluntad del Emperador, y que él fue escogido para dar a la multitud el mensaje divino del Emperador. Comenzó a predicar, y mundos enteros clamaron su nombre para él que él los visitara. La parte de la razón del éxito de Evisser era que él representaba la esperanza que la gente humilde tenía de significar algo para el Imperio.

Evisser realizó muchos milagros. Él entró en el corazón de la zona puesta en cuarentena de una ciudad inferior azotada por una peligrosa plaga de una de las colmenas de Trepytos y se quedó allí durante 6 meses, aliviando las horas finales de los millones muertos que hubo con sermones y cuidándolos y dándoles fuerzas, estado todo este tiempo inmune a la plaga. Cuando un levantamiento de trabajadores mutantes amenazó el Mundo Forja de Magnos Omicron, Evisser anduvo milagrosamente entre el fuego cruzado para hablar con el líder de rebelión y los convenció a que depusieran sus armas y volvieran al yugo Imperial. Cuando Evisser se bajó de la rampa de salida de su lanzadera en Farfallen, se decía que cada flor sobre el planeta de repente floreció. En cualquier parte donde Evisser fuera, la disformidad se calmaba, y así las naves le seguían a todas partes.

La marca de Santo Evisser fue el nombre de los planetas que visitó. Él bendijo las torres de Volcanis Ultor, las forjas subterráneas geotérmicas de Magos Omicron, los campos de Victrix Sonora, los océanos de Solshis XIX, y las estrellas mismas de la marca. Pronto, las conjeturas de su Santidad desaparecieron, y la gente simplemente se lo referiría como el San Evisser.

En el tiempo la Inquisitio Beautificum, el lugar de nacimiento de Evisser descubierto y se descubrió que estaba corrompido, aunque ya muy tarde. Evisser no podía ser denunciado, a no ser de que se quisiera dar comienzo a otra Plaga del Descreimiento. La Eclesiarquia decidió comunicar a su clero la orden de cesar su adoración hasta que la Marca se descompusiera y Evisser pudiese ser olvidado de una vez por todas. Cuando Evisser falleció, fue enterrado en Volcanis Ultor.

Los planetas que forman la Marca son:

Trepytos  
Magnos Omicron  
Farfallen  
Villendion  
Victrix Sonora  
Sophano Secundus  
Solshen XIX  
Volcanis Ultor

Están situados en la parte oeste del Segmentum Solar.

## LEGADO

Un año antes del milagro de Evisser en Trepitos, había ya festivales y desfiles de su nombre. Catedrales de oro abovedadas, capillas, estatuas enjorjadas, y los museos de arte de un valor incalculable fueron construidos de su nombre. El Pasillo de Recuerdo fue construido donde él aterrizó por primera vez en Farfallen. Su cadáver fue poseído por Ghargatuloth y usado como un instrumento de la vuelta del demonio, pero fue abatido por la Espada del hermano Mandulis de los Caballeros Grises.

Traducido y adaptado del Lexicanum por Me.Dedicado a Kitiara, mi hechicera rojaXD.